

*Mandats d'arrêôt contre les  
opposants qui usurpent les  
fonctions de l'AN vénézuélienne*

---



La Havane, 10 janvier, (RHC).- Le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab, a annoncé lundi que des mandats d'arrêt ont été lancés contre des personnes qui usurpent les fonctions de l'Assemblée nationale (AN) du Venezuela, dans le cadre d'un prétendu conseil "ad hoc" qui vise à gérer les ressources de l'État à l'étranger.

Les mandats d'arrêt ont été émis contre Dinorah Figuera, Marianela Fernández et Auristela Vásquez, d'anciennes députées de l'opposition qui ont cessé de faire partie du Législatif en 2020, mais qui ont "prêté serment" virtuellement lors d'une "session" sans validité juridique pour s'autoproclamer administratrices des biens du Venezuela à l'étranger.

En plus des mandats d'arrêt, le bureau du procureur général a demandé l'émission d'une alerte rouge Interpol contre les accusées, car l'une d'entre elle vit aux États-Unis et les deux autres en Espagne.

La formation de cette commission "ad hoc" a été faite par l'opposition radicale, après avoir déclaré la "fin" du supposé intérim de Juan Guaidó. Ces trois anciennes députées sont accusées d'usurpation de fonctions, de trahison, de blanchiment d'argent et d'association de malfaiteurs.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310117-mandats-darret-contre-les-opposants-qui-usurpent-les-fonctions-de-lan-venezuelienne>



**Radio Habana Cuba**